



VALEMADRISMO, ADJETIVO CALIFICATIVO...

Desde luego que el calificativo "valemadrismo" es compuesto para que tenga más solidez. Empero... ¿a qué acción o institución se puede calificar, si es algo subjetivo? No es físico, ni tiene perfil con mucho sustento que se pueda generalizar. Entonces, tiene una validez especial, colectiva, según el tamaño del adjetivo... También es importante tomar en cuenta de la o las personas que lo mencionan y entonces dar la importancia merecida al objetivo dirigido... En el caso que se presenta, tiene mucho valor, tomando en cuenta los personajes que lo mencionan, es



un calificativo repartido, en personas, instancias y categorías. Los dicentes tienen el derecho del mundo para citarlo. Lo conocen, lo han sufrido y palpado. El empresario Alejandro Martí García, Nelson Vargas, conocidos por la sociedad y las autoridades. Ambos han tenido dolor y sufrimiento por separado, empero, con mucha similitud en las acciones criminales. Son personas respetables que tienen poder moral. Sin embargo, se metieron en el poder institucional, que tiene tanto o más poder que el dinero y... la diferencia es significativa en los terrenos jurídicos. A los primeros les cuesta la impunidad y los segundos, la disfrutaban gracias a la vapuleada Constitución. A nombre de ésta cometen los errores, las fallas y las estupideces cinco estrellas. Empero, tienen la impunidad y sus elementos a la mano y... la aprovechan... Nomás para ejemplificar. Es algo parecido al mensaje de don Fidel Velázquez: el que se mueve no aparece en la foto. Vivir fuera del presupuesto es vivir en la ignominia. El señor Nelson Vargas tiene razón, está lastimado. Lo mismo que el señor Alejandro Martí, pero mucha sociedad también lo está. En diferentes niveles también ha recibido su porción y por lo mismo, también dice que la justicia "vale madre". Pero si se acomodan mejor VALEMADRISMO...

EL GOBIERNO COBRA LAS AGUAS NEGRAS...



Solamente falta que el gobierno o los que lo manejan, embotellen las aguas negras, que cobre por el consumo y reparto por tubería... Si se toma en cuenta la incapacidad de los encargados de manejar ese servicio, por enésima vez, son perdonados, debido a que no saben lo que hacen y por lo mismo, tienen el derecho de negar la denuncia de los moradores de las delegaciones del oriente. A la cabeza Iztapalapa, tienen años con la bronca. El suministro brutal. Lo han comprobado con dictámenes de laboratorio. Han presentado botellones con agua pa'l chocolate, cafeinado, canelado y lodoso. Dicen los quesque responsables, para cubrir su incapacidad, cuidar el hueso y el pago, que es FALSO DE TODA FALSEDAD la versión, que de todas maneras mancha la carrera política y funcional del Gobernador, quien por cierto ya encontró la salida a las quejas del ciudadano. Posiblemente aumente las tarjetas de ayuda a los ciudadanos de la tercera edad. En vez de 800 varos, den 1,200 mensuales. ¿Con eso resuelven sus problemas?... Las necesidades son de años y la solución es para una semana. Entonces. Entonces ¿qué?... Simón. Los contribuyentes son los mismos cautivos y pagan las miles de fugas que tiene la tubería y red distribuidora para agua. Los ciudadanos no tienen la culpa de los estúpidos gobernantes que no hicieron o no quisieron hacer dos drenajes para separar las aguas negras de las reciclables y potabilizables. Al ratón van a crear la secretaría de puertas y ventanas para cobrar el aire contaminado. Ven por qué razones son odiados los políticos y los funcionarios en la caja de bateo. No se puede negar lo que se tiene a la vista y en las manos. Surten aguas sucias y negras. Allí filan y ¡LACOBAN!...

CRONICA DE UN "DESMADRE" POLITICO ANUNCIADO...

Los resultados que se dieron en el recinto de la Asamblea Legislativa, a causa del juramento de los 16 delegados políticos, eran esperados, pero fueron superados y lo más nefasto fue el cinismo de los políticos que pelean los botines de guerra y paratas legalizados. Para aquellos que de alguna manera están empapados de las patrañas que alimentan la auténtica, aberrante y podrida democracia que manejan los quesque representantes del pueblo, los que dicen que fueron triunfadores por el voto de los ciudadanos, resultados que avalaron los monos del Instituto Federal Electoral, con todo y sus manjegos delictivos; en la realidad ninguno de los exponentes que se hacen presentes en los eventos de antemano podridos, puede salir ileso, todos son salpicados del agua que surten en las tres delegaciones identificadas. Se bañan con ella los que viven del presupuesto y... Ora no pueden negar nada los funcionarios que están en la caja de bateo que reciben los puestos por las holas malas. Fue un espectáculo peor que un sexo show. Denigrante, sucio, mugroso, asqueroso y lo más notable, que miles de ciudadanos de dudosa dignidad participen en los acontecimientos. ¡Cuánta razón y razonamiento tienen los ciudadanos que apoyaron el voto en blanco! Tuvieron el valor de no participar en un torneo de animales, racionales, dicen. El espectáculo se dio afuera y dentro en el circo político de tres pistas: una del PRI. Otra del PAN y la tercera del PRD. Los otros, son comparsas y hace tiempo que se descubrieron las patrañas delictivas de Alberto Anaya, que escribió el Partido del Trabajo a su desmedido nepotismo y... Juanete, lo llamó por su remoquete: ¡TRAIDOR!... También citó al PRD. Parece que le pisaron el cayo y... ¿DE VERDAD TIENEN EL PAIS QUE MERECEAN?... NO REPARTAN...

